

Fellbacher WOCHENBLATT

FELLBACH · SCHMIDEN · OEFFINGEN



Leser-Aktion

Die Gewinnerin eines Deutschlandtickets der VVS-Wochenblatt-Touren steht fest.
Seite 9



Kultur (I)

Mozarts „Zauberflöte“ funktioniert auch als Figurentheater.
Seite 9



Kultur (II)

Kunstverein Fellbach startet in die Freiluft-Saison auf dem „Kunststückle“
Seite 7

2. Mai 2024 · Nr. 18/70 · Jahrgang · Gesamtauflage 209 045

Telefon 0800 320 2222 gebührenfrei

Entrümpelung

Haushaltsauflösungen, Betriebsräumungen, Containerdienst, Wertstoffhöfe

Schnell, gründlich und günstig – Ihr Entrümpelungs-Profi aus Stuttgart mit 30 Jahren Erfahrung.

www.derschmidtnimmtmit.de

Solide Preise für feinste Teppichwäsche

Telefon 0711 / 4207635
Annahmestellen im gesamten Stadtgebiet

• Abhol- und Zustellservice • Reparatur-Dienst

www.teppichpflege.de

Willkommen in der grünen Oase

Oeffinger Pfadfinder in Aktion – am Freitag und Samstag laden sie zur 43. Pfalaho, vor zwei Wochen haben sie sich an der 72-Stunden-Aktion der katholischen Jugend beteiligt und das Pfingstlager wird auch schon geplant. *Von Ingrid Sachsenmaier*

■ OEFFINGEN

Die Pfadfinder in Oeffingen haben aktuell alle Hände voll zu tun. Am vorletzten Aprilwochenende haben sie sich an der 72-Stunden-Aktion des BDKJ (Bund der Deutschen Katholischen Jugend) beteiligt und drei Tage lang dem nassen und kalten Wetter getrotzt. Am vergangenen Wochenende waren sie schon wieder schwer aktiv und haben die 43. Pfalaho, die wieder auf der Wiese am Waldspielplatz beim Hartwald in Oeffingen stattfindet, vorbereitet. Sie hat am 1. Mai-Feiertag begonnen, am Donnerstag ist Ruhetag, am Freitag, 3. Mai, und Samstag, 4. Mai, wird weitergefeiert. Parallel dazu laufen bereits die Vorbereitungen fürs traditionelle Pfingstlager das in Waldshut-Tiengen stattfinden wird. „Dieses Jahr liegt alles zeitlich extrem nah beieinander“, sagt Leo Schneider, ein verlässlicher



In Oeffingen geht's am Freitag und Samstag bei der Pfalaho weiter, dieses Jahr wurde sogar ein zweites Cocktaizelte aufgebaut.

cher Aktiv-Posten bei den Oeffinger Pfadfindern, und bekommt dafür zusehens Kopfnicken von den rund 20 Helfern, die am Sonntagmittag auf dem Gelände beim Hartwald Zelte schnüre gespannt und mobile Wände aufgestellt haben. Wenigstens waren die Weiterbedingungen besser als bei der 72-

Stunden-Aktion, wo es kalt war und regnet hat. Jetzt scheint die Sonne, die Temperaturen sind angenehm – gute Vorzeichen für die 43. Pfalaho. Wilder Wein und Efeu ranken sich seit ein paar Tagen an der Oeffinger Friedhofsmauer an einem Holzgerüst und sorgen für ein besseres Stadtklima, im

Hof der Schillerschule steht jetzt ein „grünes Klassenzimmer“. Alles ist bei der 72 Stunden-Aktion entstanden. Es handelte sich um die „Bundesweite grüne soziale Aktion“, sagte Tim Bausenhardt stolz, als er sich mit den Oeffinger Pfadfindern im Hof der dortigen Schillerschule zum gemeinsamen Gruppenfoto

RÜMPEL MILOR
Schnell – Preiswert – Besenrein

**Haushaltsauflösungen
Entrümpelungen
Umzüge/Renovierungen**

0711 - 912 634 20
www.rumpel-milor.de

vors „grüne Klassenzimmer“ gestellt hatte. Der offene und begrünte Container ist eines von vielen Projekten, die bei der 72-Stunden-Aktion entstanden sind. Sie fand zwischen Donnerstag, 18. April um 17.07 Uhr und Sonntag, 21. April um 17.07 Uhr statt. Im Rems-Murr-Kreis haben sich rund 320 Jugendliche daran beteiligt, aufgerufen dazu hatte der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ), der eingetragene Verein und Dachverband organisierte die bundesweite Aktion nach 2013 und 2019 bereits zum dritten Mal. Die Pfadfinder aus Oeffingen und Ministranten aus Gesamt-Fellbach haben neben anderen Gruppen aus dem Rems-Murr-Kreis, von Burgstetten, Welzheim, Backnang, Remshalden, Endersbach, Winnenden, Schwaikheim, Berglen und Bittenfeld bis Leutenbach daran teilgenommen.

INFO

Gut zu wissen

Begonnen hat die Pfalaho bereits am Mittwoch, 1. Mai – am Donnerstag war „Ruhetag“. Weiter geht es auf dem Festgelände beim Freizeitgelände Hartwald in der Nähe des Waldspielplatzes an der L1197 am **Freitag, 3. Mai, ab 17 Uhr**, mit Bewirtung und Musik. Für Letztere sind Maxi Melodys und The Buttonbrosery zuständig. In den beiden Cocktaizelten gibt es am Freitag „Retro-Cocktails“, die Ehemaligen der Oeffinger Pfadis

wollen sie mixen. Am **Samstag, 4. Mai**, übernehmen das wieder die Pfadis selbst, bereits ab 12 Uhr wird bewirtet und der Grill angeheizt. Auf ihm werden auch Veggie-Würstchen, extra aus Bayern importiert, liegen. Die Musik legt am Samstag, dem letzten Tag der 43. Pfalaho, DJ Pellex auf. Auch an dem Abend ist die Cocktaizel geöffnet. Die Stadt hat die frühen Spermzeiten vom vergangenen Jahr revidiert.

Die Kreissparkasse Waiblingen informiert, warum der Versicherungsschutz einer Immobilie immer wichtiger wird.

Anzeige

Angesichts einer steigenden Anzahl an Umwelttrisiken, Naturkatastrophen und Elementarschäden wird es für Immobilienbesitzer:innen immer wichtiger, eine leistungsstarke Wohngebäudeversicherung zu besitzen und sich damit gegen finanzielle Schäden abzusichern.

Warum ist es für Immobilienbesitzer:innen ratsam, eine Wohngebäudeversicherung abzuschließen?

KSK: Ein Unwetter kann das Dach Ihrer Immobilie oder die PV-Anlage beschädigen, ein Wasserrohrbruch das Erdgeschoss überfluten oder ein Feuer das ganze Gebäude zerstören. Derartige Schäden treten unvorhergesehen auf, können hohe Kosten verursachen und Existenzen gefährden. Eine Wohngebäudeversicherung sichert Sie hier gegen finanzielle Verluste ab.

Schäden durch Überschwemmungen, Erdbeben, Schneedruck und Erdbeben.

Gibt es verschiedene Tarife und Optionen für eine Wohngebäudeversicherung? KSK: Ja, diese können nach den individuellen Bedürfnissen und Anforderungen der Kund:innen angepasst werden. Dazu gehören unterschiedliche Deckungsummen, Zusatzoptionen wie Elementarschadenschutz oder Glasbruchversicherung sowie verschiedene Selbstbeteiligungsmodelle.

Wie werden die Kosten für eine Wohngebäudeversicherung berechnet?

KSK: Wir stellen Ihren Wohngebäudeschutz mit Ihnen gemeinsam individuell zusammen: Stehen auf Ihrem Grundstück zum Beispiel noch weitere Gebäude wie eine Garage oder ein Gartenhäuschen, können diese in der Regel mitversichert werden.

Welche Schritte muss ich im Schadensfall unternehmen und wie läuft die Schadenregulierung ab?

KSK: Im Schadensfall informieren Sie uns, damit wir uns schnell um eine Regulierung oder Auszahlung kümmern können.

Wie kann ich eine Wohngebäudeversicherung abschließen?

KSK: Ganz einfach: Direkt bei Ihrem: Ihrer Berater:in, in einer unserer Geschäftsstellen oder Online.

Kreissparkasse Waiblingen
Alter Postplatz 1 · 71332 Waiblingen
Tel. 07151 505-0 · info@kskwn.de
www.kskwn.de



WOW, jetzt bis zu **15%** Neukunden-Rabatt

Damit aus einem Donnerwetter keine Katastrophe wird.

Unsere Wohngebäudeversicherung: Ihr Zuhause bestens geschützt.

- Flexible Tarifvarianten gegen Schäden durch Leitungswasser, Blitz, Sturm, Hagel oder Frost
- Schnelle Schadenregulierung
- Gleitende Neuwertversicherung

Ihre Versicherungsprofis vor Ort.

Ein Angebot der SK Sparkassenversicherung Holding AG.

Outdoor

wenn weg, dann weg!
schulfrunde.com
238-23-42-002

jetzt ab 140,- €

wenn weg, dann weg!
schulfrunde.com
238-23-42-002

jetzt ab 170,- €

wenn weg, dann weg!
schulfrunde.com
166-23-42-002

jetzt ab 199,- €

SCHUH BÜRKLE
GmbH & Co.KG Tel.: 0711 512121 www.schuhbuerkle.de
Schmiden beim Rathaus
70736 Fellbach Fellbacher Str. 5-7